

Title (en)

Process and device for uniting two flows of overlapping articles.

Title (de)

Verfahren und Vorrichtung zum Vereinigen von zwei Schuppenströmen.

Title (fr)

Procédé et dispositif pour réunir deux courants d'articles se chevauchant.

Publication

EP 0155633 A2 19850925 (DE)

Application

EP 85102853 A 19850312

Priority

DE 3410327 A 19840321

Abstract (en)

1. A method for combining two adjacently moving streams of overlapped products, more especially folded ones, to form a common stream of products characterized in that the two streams (4 and 5) of overlapped products have an offset of their products (13) in the direction of travel by half the product pitch, are moved together in a common plane of conveyance at an acute angle till they completely overlap and at the point of confluence of the respective products (13) are diverted alternately out of the common plane of conveyance.

Abstract (de)

Bei der Vereinigung von zwei nebeneinanderlaufenden Schuppenströmen (4, 5) läßt sich dadurch ein gemeinsamer Schuppenstrom (6) mit gleicher Ausrichtung sämtlicher Produkte (13) erreichen, daß die beiden miteinander zu vereinigenden Schuppenströme (4, 5) in Laufrichtung eine einem halben Schuppenabstand entsprechende Versetzung ihrer Produkte (13) aufweisen, in einer gemeinsamen Transportebene unter einem spitzen Winkel bis zur vollständigen Überschneidung zusammengeführt und im Bereich des Zusammentreffens der gegenseitigen Produkte (13) abwechselnd aus der gemeinsamen Transportebene ausgelenkt werden, was auf einfache Weise dadurch erreichbar ist, daß der die gemeinsame Transportebene definierende Tisch (9) eine Ausnehmung (14) aufweist, in die eine oberhalb des Tisches (9) angeordnete Nockenscheibe (15) mit ihrem Umfang eingreift.

IPC 1-7

B65H 39/06; B65H 29/66

IPC 8 full level

B65H 29/66 (2006.01); **B65H 39/06** (2006.01)

CPC (source: EP)

B65H 29/6681 (2013.01); **B65H 2701/176** (2013.01)

Cited by

EP2275373A1; JP2011020857A; EP0399188A3; US5007624A; DE102011088882A1; WO2007071084A1; WO2008089586A1; US7789380B2; US8210511B2; US6814351B2

Designated contracting state (EPC)

CH DE FR GB IT LI SE

DOCDB simple family (publication)

EP 0155633 A2 19850925; EP 0155633 A3 19870826; EP 0155633 B1 19880615; DE 3410327 A1 19851003; DE 3410327 C2 19860710; DE 3563342 D1 19880721

DOCDB simple family (application)

EP 85102853 A 19850312; DE 3410327 A 19840321; DE 3563342 T 19850312